

EL PABELLÓN DE CASTILLA-LA MANCHA EN LA EXPO HA RECIBIDO 380.000 VISITAS

TURISMO

TOLEDO ESTRENA LA
GUÍA DE PATRIMONIO
Y LA GASTRONOMÍA

"Cada gota cuenta, también en materia de turismo", así lo cree el alcalde de Toledo, **Emiliano García-Page**, que ha aplaudido la edición de la primera "Guía del Patrimonio y la Gastronomía" de la capital de Castilla-La Mancha. En esta guía, realizada por Carlos Iserte y patrocinada por el ayuntamiento, la Junta de Comunidades y CCM, se diseñan siete rutas turísticas en las que se especifica, además de los monumentos y puntos de interés, los mejores restaurantes con sus especialidades y vinos seleccionados. La primera edición consta de 15.000 ejemplares que se distribuirán gratuitamente por las oficinas de turismo de la ciudad.

CASTILLA-LA MANCHA

2.860 JÓVENES YA COBRAN
LA SUBVENCIÓN AL
ALQUILER DEL PISO

2.860 jóvenes de Castilla-La Mancha (de entre 22 y 30 años) ya están cobrando los 210 euros al mes de ayuda estatal para pagar el alquiler de su vivienda. Según los datos facilitados por el Ministerio de Vivienda, en nuestra región se han presentado 7.325 solicitudes para recibir esta subvención del programa Renta Básica de Emancipación. A 30 de junio ya se habían resuelto 6.695 peticiones, aprobando 5.312 y denegando 1.365. En todo el país se han presentado 146.733 solicitudes, de las que se han resuelto 71.749 y denegado 10.021. 21.671 jóvenes españoles ya reciben mensualmente su renta de emancipación.

las cuentas claras

P. L. G.

dos pájaros de un tiro

Empezar la casa por el tejado nunca ha sido buena idea, y en materia de vivienda, tampoco. Poca planificación, mucha avidez por explotar al máximo la gallina de los huevos de oro y negar que la vivienda es, ante todo, un bien de primera necesidad han dado forma a un flamante tejado que ahora se nos cae encima en forma de crisis por falta de cimientos sólidos.

Hacer la vista gorda ante las exageraciones del sector inmobiliario está pasando factura, a pagar por las arcas públicas. Y esto desde el punto de vista económico, porque si atendemos al social, el resultado de esta década prodigiosa del ladrillo es que ahora hay miles de viviendas sin vender, otras muchas miles difíciles de pagar y, por otro lado, cientos de miles de ciudadanos que no han podido adquirir una vivienda que necesitan por los precios abusivos del mercado. Con este contexto, los gobiernos, tanto el central como el autonómico, quieren hacer del 'vicio virtud' y vuelven a poner la vivienda en el punto de mira de las inversiones públicas, con el objetivo de matar dos pájaros de un tiro: hacer más accesible la vivienda volcándose en las de promoción oficial y reactivar la construcción y el empleo.

En Castilla-La Mancha el Gobierno ha tenido la sensatez de buscar un equilibrio entre la demanda real y la oferta. El Registro de Demandantes de Vivienda protegida ya tiene en lista de espera más de 48.000 ciudadanos que están dispuestos a comprar (porque lo necesitan) un piso a precios razonables. El 88% de los demandantes se concentran en 39 ciudades de la región. Con esta información, la consejería de Ordenación del Territorio y Vivienda pretende planificar con sentido común dónde se podrán autorizar e incentivar las próximas promociones de vivienda, que tendrán que construirse en aquellas localidades que tengan una demanda superior al centenar. Se evita así empezar la casa por el tejado. Y ya puestos a poner sentido común, deberían priorizar las viviendas protegidas frente a las de Iniciativa Pública- Privada.